

Seguirá controlando la empresa desde el consejo como primer accionista

## Amancio Ortega deja la presidencia de Inditex y nombra a Pablo Isla

Amancio Ortega comunicó ayer por carta a sus 95.000 empleados que deja la presidencia del grupo Inditex y que propone como presidente ejecutivo al vicepresidente y consejero delegado, Pablo Isla.

La propuesta se trasladará a la junta de accionistas que se celebrará en junio próximo. El fundador del primer grupo textil del mundo seguirá el día a día de la compañía desde el consejo de administración.

La Comisión Nacional del Mercado de Valores tuvo conocimiento a mediodía de ayer de la decisión de Ortega, que, como es habitual, almorzó en el comedor de la empresa. » 2 y 3

## Gobierno y oposición rechazan el anuncio de ETA de un alto el fuego permanente

El Gobierno, la oposición y los principales partidos rechazaron el comunicado en el que ETA declaró ayer «un alto el fuego permanente y de carácter general». El texto, redactado en castellano, vasco e inglés, lleva fecha del pasado día 8. La banda terrorista vincula el fin de la violencia con la autodeterminación del País Vasco. La secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, afirmó que el comunicado es una pausa en la actividad terrorista, en tanto que el vicepresidente Rubalcaba señaló: «No es lo que la sociedad espera». » 16 a 19



El futbolista del Barcelona recogió ayer en Zúrich el trofeo que lo acredita como mejor jugador del año | FABRICE COFFRINI / AFP

## Messi priva del Balón de Oro a Xavi y a Iniesta

Por segundo año consecutivo, Leo Messi se ha alzado con el Balón de Oro, trofeo con el que la FIFA distingue al mejor jugador del año. El barcelonista se impuso a sus compañeros del Barcelona Xavi Hernández y Andrés Iniesta, futbolista este al que los pronósticos daban como favorito y que aspiraba a suceder al gallego Luis Suárez, único español en posesión del galardón.

El del Real Madrid, José Mourinho, fue elegido mejor entrenador, por delante del seleccionador de España, Vicente del Bosque. » 31 y 32

El del Real Madrid, José Mourinho, fue elegido mejor entrenador, por delante del seleccionador de España, Vicente del Bosque. » 31 y 32

### ECONOMÍA

**La Xunta pagará a unos 6.000 parados que no tienen ingresos 400 euros mensuales por hacer unos cursos** » 38

### GALICIA

**Hoy se inauguran dos de los edificios del monte Gaiás** » 7

### DEPORTES

**Aparece muerto el ciclista Alberto León, implicado en la operación Galgo** » 35

### La Voz de A Coruña

**El Ayuntamiento sancionará a los fumadores que hagan ruido en la calle** » L3

**La Xunta rechaza que se pueda construir en el Agrado de San Amaro y obliga a que sea zona verde** » L7

Set de 2 mantas  
Zara Home

Cupón comodín 1

Martes 11 ene.

De lunes a viernes

### VII Jornadas del Bacalao

- Ensalada templada de bacalao, trigueros y Pili-pili.
- Láminas de bacalao sobre grelos con Ali-Oli.
- Lomo de bacalao a la plancha con escalivada

TAMBIEN TENEMOS LAMPREA

RESERVE SU MESA

restaurante artabria

WWW.RESTAURANTEARTABRIA.COM

FERNANDO MACÍAS, 28 • A CORUÑA • 981 26 96 46 • 981 26 70 17

• DE SOL A SOL •

## Un oneroso error

La Ciudad de la Cultura nació en 1999, como una idea del presidente Fraga para perpetuar su memoria con el monumento más caro de la historia de Galicia. Pronto se vio que no había un contenido que justificase la obra, se alertó de que su coste era desmedido para las fuerzas de Galicia, y se percibió que las propuestas del arquitecto eran utópicas. La Voz de Galicia situó esos problemas en el centro del debate público y ha venido alertando durante años de que la obra del Gaiás supone un despilfarro inasumible e injustificable. El presupuesto inicial se ha multiplicado por cuatro. El Gaiás, aún

a medio hacer, ya ha consumido 400 millones de euros de nuestro erario (66.000 millones de pesetas). Al error inicial de Fraga ha seguido la falta de coraje político y de creatividad de sus sucesores, que no han tenido ni el ingenio para hallar un contenido que sustente el proyecto ni el decoro de parar un disparate. Hoy se inaugura el Gaiás con un archivo y una biblioteca, servicios de los que ya disponía Galicia y que no van a provocar efecto llamada alguno. Abrir el Gaiás en una Galicia con 237.313 parados es un error político grave, y más en unos tiempos en que se enfatiza la palabra *austeridad*.